Bote 30.10.19

Von Kerb bis Schnauzturnier

Hasselrother SWG besucht Veranstaltungen lokaler Vereine

berfesten ind Kerb und die wieder zu neuem Leben er-Mitglieder der SWG Hassel- weckt wurde. nen Hasselroth stattfinden. Am 2. Oktober haben wir das Oktoberfest des ASV Neuenhaßlau besucht. Wie immer war es eine tolle Veranstaltung in dem Vereinsheim in Neuenhaßlau mit leckeren Haxen und zünftiger Musik. Am 5. Oktober stand dann die traditionelle Gasthauskerb im Deutschen Haus in Neuenhaßlau auf unserem Programm. Im schön dekorierten Saal haben wir uns die Kerbschmankerln cken lassen. Diesmal war der Besuch dort aber ob der Schließung des alteingesessenen Gasthauses zum Jahresende mit etwas Wehmut gepaart.

Am 12. Oktober war es uns eine besondere Freude, bei der Wiedereröffnung des Lokals "Weinpress" als Kulturschen-

roth waren wieder mittendrin Ein besonderer Höhepunkt einige unserer Mitglieder an Gondsroth teilgenommen statt nur dabei. Viele Hassel- im Oktober war das 100-jährirother Vereine feiern im Ok- ge Bestehen des Touristentober traditionell ein Okto- vereins Gondsroth. Am 12. sehr schön für uns mitzuerle- Jubiläums ein Kommersvorben, wie viele bunte Veran- mittag stattgefunden, diesen sein 70-jähriges Bestehen. staltungen in unserem schö- haben einige der SWG-Vorstandsmitglieder gerne besucht und Grußworte über- ne den festlichen Kommersbracht. Am Sonntag, 13. Oktober, hat der Touristenverein te überbracht. sein alljährliches Oktoberfest auf dem Vereinsheim am mehr traditionelle Veranstal-

diesem Sonntag auch einen Thekendienst übernommen. Vorstandmitglieder sehr gerabend besucht und Grußwor-

Aber der Oktober hatte noch

Hasselroth. Ein goldener Ok- sein. Es ist schön, dass das Schröther Wingert ausgerich- tungen zu bieten. Am 18. Oktober im Zeichen von Okto- Traditionslokal in Gondsroth tet und hier wurde das Jubilä- tober haben einige SWG-Mitum auch noch einmal gebüh- glieder am Kerbschnauzturrend gefeiert. Gerne haben nier des Schützenvereins und in lockerer Atmosphäre auf ein gutes Blatt gehofft.

Aber auch der Vdk Nieder- Am 19. Oktober ging es dann berfest oder eine Kerb. Es ist Oktober hat anlässlich des mittlau hatte am 12. Oktober weiter mit der Kerb in Medeiniges zu feiern, nämlich dele, auch hier waren wir wieder vertreten. Bei allen Auch hier haben einige SWG- Veranstaltungen war das große Engagement der Vereinsmitglieder zu spüren und man hat gemerkt, dass in jeder einzelnen Veranstaltung viel Herzblut von allen Beteiligten gesteckt hat.



ke in Gondsroth dabei zu Die Hasselrother SWG war bei Veranstaltungen vieler Vereine zu Gast.